

Zur Halloween-Party 2018

Am Abend des 30. Oktober, vor dem Hochfest Allerheiligen, trafen sich mit über 100 Schülerinnen und Schülern der 7. und 8. Klassen Frau Westphal, Frau Gäbel und Frau Leenen als freundliche Hexen, Frau Kleene als Oger, Herr Albert als Clown sowie Herr Klecker als Skelett, um die echten Geister des Jahres mit Musik und Tanz und Stimmung zu vertreiben.

Kein Party-Klassiker wurde ausgelassen: Die Feierlichkeiten reichten bei Getränk und Brezeln, die liebenswerter Weise von der Schülerversammlung angeboten wurden, vom Limbo bis zur Polonaise, vom Luftrudern bis zum Robbendance, vom Wettbewerb um das spektakulärste Kostüm, das übrigens ein weiblicher Zombie im Kommunionkleid gewann, bis zur Chorversuchen.

Der herzlichste Dank gilt den Mitgliedern der Schülerversammlung und den engagierten Lehrkräften, die zusammen dieses Event überhaupt erst möglich machten.

